



# La Suisse lutte contre le tabagisme

Rubrique : actualités - Date : mercredi 2 juin 2004

---

Après New York et l'Irlande, la Norvège interdit la cigarette dans les lieux publics. La lutte anti-tabac se durcit partout tant aux Etats-Unis qu'en Europe.

Les Suisses sont parmi les plus gros fumeurs du continent : près d'un tiers de la population de plus de 15 ans est accro. Ceci pose un grave problème de santé publique : 20 personnes meurent prématurément des suites de la fumée. Pour lutter contre le tabagisme, Berne a décidé d'augmenter le prix du paquet de cigarette de 50 centimes de Franc Suisse. Parallèlement, L'Office Fédéral de La Sant Publique lance un cri d'alarme sur les dangers du tabagisme passif avec sa campagne de communication intitulée de l'air". La Suisse Romande multiplie les initiatives de lieux sans fumée . A Genève, plusieurs cafés et restaurants interdisent désormais de fumer dans l'enceinte de l'établissement. Cependant, ces efforts restent trop marginaux .